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RESOCONTO  DELLA SEDUTA DI CONTRATTAZIONE DECENTRATA  DEL 
21/09/2010 
Oggi, in Pavia, presso la Sala del Consiglio di Amministrazione, alle ore 14.30 sono convenuti i sottoindicati Signori, 
componenti le Delegazioni di parte pubblica e di parte sindacale dell’Università: 
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1 PROF. FAITA GIUSEPPE Delegato Risorse umane – Presidente X   

2 DOTT. ROVATI GIUSEPPE     Direttore Amministrativo Reggente X   

3 SIG. DE LEONARDIS LUIGI Coordinatore R.S.U. X   

4 D.SSA BERSANI LORETTA Componente R.S.U    X 

5 SIG.  OTRANTO ANTONIO Componente R.S.U. (fino alle ore 17.05) X   

6 SIG.RA CHENTRENS GRAZIA  Componente R.S.U. (dalle ore 14.50) X   

7 SIG.RA GAZZOLA GRAZIA Componente R.S.U.   X  

8 DOTT. GIOVANETTI GIUSEPPE Componente R.S.U.  X  

9 DOTT. GRASSI DAMIANO 
 

Componente R.S.U.  X   

10 SIG. GIRONE GIUSEPPE Componente R.S.U.    X 

11 SIG.RA ZAINI ANGELA Componente R.S.U  X  

12 D.SSA MANCONI THERESE Componente R.S.U. (fino alle ore 16.45) X   

13 SIG. RA PARMESANI MIRANDA Componente R.S.U. X   

14 SIG.RA ANSELMI ELISABETTA Componente R.S.U. X   

15 SIG. RA INDELICATO ROSARIA OO.SS. C.I.S.L.-UNIVERSITÀ  X   

16 SIG. VICINI ANGELO OO.SS. C.I.S.L.-UNIVERSITÀ  X   

17 SIG. SANTINELLI GIAMPIETRO OO.SS. F.L.C.-C.G.I.L.    X 

18 SIG. TORRE SILVIO OO.SS. F.L.C.-C.G.I.L.    X 

19 D.SSA CHIARI PATRIZIA  OO.SS. U.I.L.-P.A.  X   

20 DR. ZUCCA FABIO OO.SS. U.I.L.-P.A.   X  

21 SIG. GIANI FAUSTO OO.SS. R.d.B.-CUB   X  

22 SIG. MACCARONE ORAZIO  OO.SS. R.d.B.-CUB   X  

23 SIG.RA CERABOLINI MARIA PIA Responsabile Ufficio stipendi personale 
tecnico-amministrativo, collaboratori ed 
esperti linguistici, co.co.pro. 

X   

25 D.SSA POMICI ILEANA Responsabile Divisione Personale 
tecnico amministrativo 

X   

26 D.SSA SALIS ANTONIA Responsabile Divisione Trattamento 
economico 

  X 

27 D.SSA MARAZZA PATRIZIA Responsabile Divisione Relazioni 
sindacali  e valorizzazione RU -
Segretario 

X   
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La riunione è stata convocata dal Delegato per le Risorse umane con nota del 06/09/2010 per la trattazione 
dell'ordine del giorno sotto indicato: 

1. Comunicazioni; 
2. Approvazione verbale seduta precedente; 
3. Certificazione Fondo 2010 
4. PEO 2009 - 2010 
5. Nomina Commissione per i ricorsi sulla valutazione individuale 
6. Indennità 2010 
 

Alla seduta è inoltre presente (fino alle ore 17.10) la Dott.ssa Monica BIGNAMINI, in servizio presso la 
Divisione Relazioni Sindacali e Valorizzazione Risorse Umane, che assiste e coadiuva il segretario. 
 
 
Il Presidente apre la seduta con il punto 1 dell’OdG: Comunicazioni. 
- Il Prof. Faita comunica che il dott. Colucci è cessato dall’incarico di Direttore Amministrativo in 
quanto vincitore della medesima posizione presso l’Università di Firenze.  
Tutta la delegazione si unisce al ringraziamento al dott. Colucci per la sua disponibilità e formula i 
migliori auguri per il nuovo incarico 
Per ricoprire la funzione rimasto vacante, il Rettore sta valutando la candidatura del dott. Molinari, 
attualmente Direttore Amministrativo presso il Politecnico di Milano, che vanta un altissimo profilo 
e una grande esperienza. Nel frattempo Direttore Amministrativo Reggente è stato nominato il dott. 
Giuseppe Rovati, che a fine mese cesserà dal servizio per limiti d’età. 
- Il prof. Faita informa, in relazione ai punti PROPER, che una nota ministeriale modifica le 
modalità di conteggio derivante dalle cessazioni del 2009. Pertanto i punti riservati al PTA, cioè il 
50% dei punti derivanti dalle cessazioni 2008/2009, diminuiranno, in quanto è stato modificato il 
valore del personale assunto come disabile e/o cessato in regime di part-time. La programmazione 
del luglio 2010 potrà essere comunque attuata: rimane da valutare la possibilità di effettuare 
l’operazione di trasferimento da Varese. 
Le RSU si informano sulla coincidenza dell’argomento con quanto trattato in Senato Accademico. 
Il prof. Faita risponde che il tema coincide solo per la parte relativa al PTA. 
- Il prof. Faita comunica che il 5 agosto scorso è giunta la risposta positiva all’interpello 
all’Avvocatura dello Stato inerente l’utilizzo delle graduatorie PEV ancora in vigore, che 
attualmente sono tre. 
La CISL chiede che, stante l’inerzia della Funzione Pubblica, cui era stato formulato un precedente 
quesito in merito, vengano mantenute valide tutte le graduatorie, anche quelle già scadute. 
L’Amministrazione afferma che a livello giuridico l’operazione non è possibile.  
Le RSU chiedono che venga data ai colleghi interessati una risposta definitiva. 
Il prof. Faita assicura che la questione verrà definita entro il 31/12. 
- Viene presentata la dott.ssa Bignamini che coadiuverà il segretario nella verbalizzazione. 
- Le RSU reiterano la denuncia fatta durante la contrattazione del 14 maggio circa i problemi di 
rapporti particolarmente difficili tra i CEL di lingua spagnola e i relativi docenti di riferimento. 
Chiedono che l’Amministrazione si adoperi affinché i docenti in questione si astengano dal 
contattare i CEL sull’argomento fino alla definizione della questione. L’Amministrazione dichiara di 
non aver ancora ricevuto la nota specifica e assicura che affronterà la problematica.  
- Le RSU sollevano la questione del parcheggio di palazzo S.Tommaso: risulta chiuso da tempo 
nonostante i lavori non siano ancora iniziati, causando notevoli disagi e il sovraffollamento degli 
altri parcheggi a disposizione dei dipendenti, soprattutto del Cortile Teresiano.  
L’Area Servizi Tecnici comunica che la gara d’appalto è stata aggiudicata nei giorni scorsi e che il 
dirigente ha già inviato una risposta in merito.  
- Le RSU chiedono notizie e chiarimenti sugli accorpamenti dei dipartimenti e confidano che il 
personale interessato venga adeguatamente informato. 
Il Direttore Amministrativo Reggente informa che in Senato Accademico sono già state presentate 
le linee guida e che la questione verrà affrontata a tempo debito. 
 
Si passa quindi al punto 2 dell’ OdG: Approvazione verbale seduta precedente. 
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Viene approvato il verbale della seduta del 15/07/2010. 
 
Si prosegue con la trattazione del punto 3 dell’OdG: Certificazione Fondo 2010. 
L’amministrazione presenta le tabelle relative al fondo per il trattamento accessorio per l’anno 
2010. Si comunica che i revisori hanno certificato il fondo suddetto accettando la proposta di 
integrarlo con le somme derivanti dalla RIA e che le tabelle verranno pubblicate sul sito, come 
espressamente previsto dalla normativa. 
 
Si passa alla trattazione del punto 4 dell’OdG: PEO 2009-2010 
- Il prof. Faita espone la sua proposta per l’attribuzione delle PEO 2009-2010 (All.to A). Ha 
sperimentato due diverse metodologie: una basata su n. 4 graduatorie suddivise per categoria 
economica e l’altra basata sulla creazione di n.11 graduatorie, suddivise sia per categoria 
economica che per area funzionale. Le diverse prove effettuate dimostrano risultati uniformi al 
91%. Ritiene pertanto che si possano utilizzare entrambe le ipotesi con una leggera preferenza per 
la seconda soluzione. La rappresentanza sindacale si dichiara d’accordo con il prof. Faita e opta 
per la soluzione B. Eventuali correttivi verranno applicati a decorrere dal 2011. 
Si stabilisce il 17 ottobre 2010 ore 24.00 quale termine per la compilazione di ‘curricula’ e per 
l’invio della documentazione agli uffici di competenza per le PEO 2010. Una nota informativa verrà 
trasmessa a tutto il personale, e oltre alla data di scadenza, specificherà che la ‘Sezione ABC’ per 
il momento non va compilata in quanto non utilizzata per la definizione delle progressioni. 
La CISL si informa sulla pubblicazione delle graduatorie degli aventi diritto. L’Amministrazione 
conferma che verrà pubblicato solo l’elenco dei vincitori in quanto una validazione completa dei 
dati verrà effettuata solo per questi ultimi. Si assicura comunque che verranno utilizzate tutte le 
risorse disponibili. 
- La CISL richiede delucidazioni sulla posizione dell’Amministrazione in merito alle richieste di 
esonero. L’Amministrazione conferma che, al momento attuale, le predette domande non verranno 
accettate. 
 
Si prosegue con il punto 5 dell’OdG: Nomina commissione per i ricorsi sulla valutazione 
individuale 
L’amministrazione informa che sono pervenute 29 osservazioni sulle valutazioni. La commissione 
che dovrà decidere sui ricorsi sarà formata da un componente delle RSU e da due 
funzionari/dirigenti dell’amministrazione. Il valutato potrà farsi assistere da un rappresentante 
sindacale o da un legale.  
Le RSU affidano l’incarico al sig. Luigi De Leonardis e alla sig.ra Elisabetta Anselmi, in qualità di 
supplente. 
 
Si conclude quindi con il punto 5 dell’OdG: Indennità 2010 
L’Amministrazione informa che è stato acquisito dalla Next Consulting un nuovo software dedicato 
alla valutazione delle posizioni utilizzato, in ambito CODAU, in altri 13 Atenei. È stato creato un 
gruppo di lavoro che collaborerà con la predetta ditta per inserire i dati richiesti nel nuovo database 
e producendo un out-put che subentrerà alla metodologia del 2004, ormai obsoleta. Tale 
strumento sarà utilizzato anche per la definizione delle retribuzioni e delle indennità di posizione. 
Per quanto concerne le indennità le RSU sono consapevoli che la sospensione dell’ erogazione 
era necessaria ai fini di permettere una opportuna revisione. Ora però chiedono che vengano 
riattivati i pagamenti di alcune indennità. 
 
Esce la D.ssa Manconi. 
 
Segue un’ampia discussione, cui prendono parte tutti i presenti, sulle tipologie di indennità da 
riattivare. 
 
Esce il Sig. Otranto. 
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Il presidente fa il punto della situazione e sollecita una decisione. 
L’amministrazione esprime l’esigenza di aumentare l’importo delle indennità di reperibilità e di 
addetto allo stabulario. 
Si concorda infine di riprendere il pagamento di tutte le indennità riservandosi la possibilità di 
modificare l’importo delle indennità di reperibilità e di addetto allo stabulario conguagliando in 
seguito la differenza. 
Il presidente comunica che verrà programmato un prossimo incontro verso la metà del mese di 
ottobre al fine di definire quanto sopra e aggiornare la delegazione sindacale sul lavoro di pesatura 
delle posizioni e sulla situazione delle PEO. 
 
Non essendovi null’altro da discutere, l’incontro termina alle ore 17.40. 
. 
  IL SEGRETARIO     IL PRESIDENTE 
             (D.ssa Patrizia MARAZZA)        (Prof. Giuseppe FAITA)  


